
El machismo es una cosa muy peculiar. 

Yo estoy en contra, prefiero la igualdad. 

Mujeres y hombres, hombres y mujeres, 

 son lo mismo, con sus mismos deberes. 

Aunque creáis, esto no es cosa sencilla 

para mucha gente puede llegar a ser una pesadilla. 

 

Estate atento,  

si quieres te pongo un ejemplo,  

que cuando yo era pequeño, leí un cuento, 

pero, como no era ni consciente,  

no lo entendí suficiente,  

pero ahora en el presente,  

lo entiendo perfectamente. 

 

Una joven campesina,  

que vestía de forma divina 

un día se imagina,  

con la sobrina del rey. 

Y un joven que, de repente pasó,  

a la joven campesina, su sueño arruinó,  

Jaja, ¿cómo puede ser que una mujer 

tenga tanto poder?,   

si Dios la creó para poder tender. 

La campesina triste y amargada 

estuvo llorando porque pensaba 

que su vida, ya no servía para nada. 

 

Así que ahora, si ves a una mujer,  

no le digas “pegas como una niña”,  

mejor, el ojo la guiño 

no vaya a ser que te pases de listilla. 
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